

Voyage de guérison
du 20 décembre 2018 au 1 janvier 2019
au Pérou dans la vallée sacrée

FACE À LA MALADIE, IL Y A UN ESPOIR DE GUERISON

La première journée sera consacré à la mise en place de votre planning des 10 jours de différentes thérapies et suivis individualisés.

Durant le séjour, un jeûne de 3 jours sera proposé avec séances de sauna, tisanes basifiantes pour détoxifier le corps et réactiver les cellules souches.

Au programme et suivant les besoins de chacun : soins angéliques, chamaniques, magnétisme, massages, réflexologie faciale ou plantaire, soins par les plantes (aromathérapies, phytothérapie, homéopathie, élixir de fleurs), saunathérapie, transmutation mémorielle karmique, méthode Acces Consciousness® (nettoyage mental), Taothérapie (déprogrammation, nettoyage émotionnel), effacement allergies, reprogrammation cellulaire, ré-harmonisation des chocs émotionnels, introduction à la reconnaissance émotionnelle pour s'en libérer, concert vibratoire, étude de votre foyer en géobiologie et séances de Vital Harmony.

Il sera proposé en option : une guérison sur certains lieux sacrés : sites du Machu Picchu, Moray (culture en paliers), Ollantaytambo (porte du Soleil). Des sites en fonction des besoins des personnes et de leurs aspirations.

Logement et repas diététique (sans gluten) sur place à Ollantaytambo.

Ces soins seront donnés par Chrystal & Huguette

Pour toutes info : www.chrystal-luz.com ou www.lavoieducorps.net

Voyage de guérison
du 20 décembre 2018 au 1 janvier 2019
au Pérou dans la vallée sacrée

